

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum, Wr.Wb.

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas limpahnya rahmat dan karunia serta hidayatnya yang telah diberikan Nya, sehingga kami dapat menyelesaikan penyusunan Laporan kerja praktek. Maksud penyusunan laporan kerja praktek ini dibuat adalah untuk memenuhi salah satu syarat guna memenuhi kelulusan Program Studi Kerja Praktek pada Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).

Dalam penyusunan laporan ini kami menulis dan mengambil judul “ANALISIS SISTEM INFORMASI TAMAN BACAAN MASYARAKAT (SIMACAM) PADA DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN KOTA BANDUNG”.

Kami menyadari bahwa penyusunan laporan ini masih terdapat banyak kekurangan dan masih jauh dari sempurna karena keterbatasan pengetahuan dan wawasan kami, oleh karena itu kami mengharapkan adanya saran dan kritik yang berguna dan membangun bagi semua pihak, bagi tim kami khususnya dan pembaca pada umumnya untuk masa yang akan datang.

Dalam kesempatan ini, kami tidak lupa mengucapkan rasa syukur dan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah ikut andil dan memperlancar dalam proses pembuatan laporan kerja praktek ini yang diantaranya rasa terima kasih tersebut kami haturkan kepada :

1. Allah S.W.T yang telah memberikan kami kesehatan dan kekuatan sehingga bisa menyelesaikan laporan ini.
2. Dr. Ir. Eddy Suryanto Soegoto, M. Sc., Selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia Bandung.
3. Prof. Dr. H. Denny Kurniadie, Ir.,M.Sc Selaku Dekan Fakultas Teknik Dan Ilmu Komputer Universitas Komputer Indonesia Bandung.

4. Marliana Budhiningtyas S.Si.,M.Si Selaku Ketua Program Studi Sistem Informasi Fakultas Sistem Informasi Universitas Komputer Indonesia Bandung.
5. Andri Sahata S, S.Kom., M.Kom Selaku Wali Dosen kelas SI-7 yang telah banyak membina, membimbing dan memberikan segala masukan dan nasehat dikelas maupun diluar kelas.
6. Beny Erwan S.pd Selaku Pembimbing lapangan dan jajaran pegawai yang telah membantu proses penyusunan dan telah membimbing kami selama pelaksanaan kerja praktek pada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Bandung.

Akhir kata kami ucapkan dan sampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu atas terselesaikannya laporan ini. Semoga Skripsi ini dapat memberi manfaat bagi pembaca pada umumnya dan penulis pada khususnya. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan taufik, hidayah, rahmat, rezeki, anugerah, serta lindungan kepada kita semua. Amin Ya Allah Ya Rabbal A'lamin.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Bandung, 09 September 2017

Penyusun